

# *Vicecanciller sirio ratifica históricas relaciones con Cuba*

---

Image not found or type unknown

**Vicecanciller de Siria, Bassam Sabbagh (D) y embajador cubano Luis Mariano Fernández Rodríguez. (Foto:PL)**

Damasco, 14 nov (RHC) El viceministro de Asuntos Exteriores de Siria, Bassam Sabbagh, destacó este martes los excelentes vínculos que unen a su país con Cuba, desde hace casi seis décadas.

Durante el recibimiento al embajador cubano en Damasco, Luis Mariano Fernández Rodríguez, el viceministro consideró que las posturas de las dos naciones hacia las diferentes cuestiones y desafíos en el mundo son similares y en la mayoría de las veces idénticas.

Ambos sufrimos del injusto bloqueo y de las medidas coercitivas unilaterales impuestas por el gobierno de Estados Unidos y sus aliados occidentales, dijo Sabbagh.

Destacó el empeño de Cuba como presidente del Grupo de los 77 y China y reafirmó que Siria estará representada en la Cumbre de Líderes de este bloque que se celebrará en diciembre próximo en Dubái, Emiratos árabes Unidos, en el marco de la Conferencia de Estados Partes en la Convención de Cambio Climático (COP28).

A su vez, el jefe de la misión diplomática cubana reiteró la postura de su país en apoyo a esta nación levantina en su lucha contra el terrorismo y la ocupación, y apreció las muestras de apoyo y cariño del pueblo sirio hacia Cuba y sus líderes históricos.

Agradeció el apoyo de la delegación siria en los organismos de las Naciones Unidas, en particular su votación y condena en la Asamblea General al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Washington a la mayor de las Antillas.

Tanto el embajador como el vicescanciller manifestaron su repudio a los crímenes cometidos por el ejército israelí contra el pueblo palestino en los territorios ocupados, en particular en la Franja de Gaza.  
(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/339257-vicecanciller-sirio-ratifica-historicas-relaciones-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**